
 
青森市立筒井中学校 学校だより 

令和 3年 6月 28日 第 5号 

男子 225名 女子 257名 計 482名 

文責：教頭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青森市中学校体育大会夏季大会 

～羽ばたけ若人 令和の空に 勝利の栄光 君の手に～ 

 今年も、コロナ感染症拡大防止対策として、校庭で壮行式を開催しました。部長を中心に堂々とし

た行進をし、大会に向けての決意を伝えました。 

 

選手代表の挨拶  部長会 
 選手の皆さん。中体連がいよいよ明日に迫ってきました。中体連に向けて、日々 

練習を積んできたことと思います。今年の中体連もコロナウイルス感染症対策を十 

分に行っての大会になります。筒井中学校や今大会で感染者が一人も出ないように 

対策を徹底していきましょう。 

 また、３年生の皆さん。今年が最後の中体連となりました。１年かけて、最高の 

パフォーマンスは作りあげられたでしょうか。悔いが残らないように全力を出し切 

り、有終の美を飾りましょう。何より、先生方、保護者の皆さん、そして今まで一 

緒に戦いに挑戦してきた仲間達に感謝の気持ちを伝える試合にしましょう。 

 

応援生徒代表の挨拶  
 選手の皆さんは、これまでたくさんの練習を重ね、汗を流してきたと思います。 

その成果を最大限に発揮できるよう、強い気持ちを持って頑張ってください。また、 

３年生にとっては、今回が最後の中体連になります。中学校での部活動の全てを出 

し切り、後悔のない大会にしてください。 

 今回、私達一般応援の生徒は、コロナウイルスの影響で各会場に行くことはでき 

ません。ですが、皆さんの活躍と今までの努力が実ることを心から願い、吉報を待 

ちたいと思います。正々堂々と戦い、互いを讃え合えるような素晴らしい中体連に 

してきてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「市中体連を終えて」各部長からの意見発表 
○新体操部 
コロナ禍の中で中体連を開催してくださった方々に感謝しています。そのお陰で私達はフロアで良い

演技ができました。部長としての責任感や皆をまとめることの難しさは、自分自身を成長させた良い経
験となりました。県大会ではもっと素晴らしい演技をお見せできるよう精一杯頑張ります。 
○水泳部 
仲間として常に支え合い思いやりながら、一つのチームとして戦うことができました。私が部をまと

められたのは、部員が助けてくれたからです。どんな時でも見守ってそばにいてくれたみんなに心から
感謝します。結果も出ましたが、私達は結果よりも大切な絆を深めることができました。 
○陸上競技部 
中体連を終え、自分は、最後まで部長としてやり遂げたと思います。そして、最後まで競技をするこ

とができたのも支えてくださった方々がたくさんいて、協力があったからこそと思っています。今後も 

  

 

 

 



 

感謝の気持ちや礼儀しっかりとする部活になってほしいです。 
○陸上競技部 
今回の中体連は感謝の大会でした。たくさんの人に支えられたことを改めて実感できました。また、部

員全員が最後まであきらめず頑張る姿を見て勇気をもらいました。陸上競技部の一員で本当に幸せでし
た。仲間と努力した日々を忘れることなく、これからも高みを目指して頑張ります。 
○バスケットボール部  
あきらめないことや時間の大切さ、あいさつ、ものの整理整頓の重要性を伊藤先生からしっかりと教え

ていただきました。何事も準備が大切だということが実感できました。 
○バスケットボール部  
３位入賞という結果になりました。試合に出ている５人だけじゃなく、筒中バスケ部全員が一つにな

り、ラスト１秒まで戦い続けられたと思います。みんなありがとう！新チーム応援しています。 
○バドミントン部 
 部活動の方向性を決める責任がいかに重いかを感じました。協力して練習内容を決めたり、一緒に試合
をしてみんなで一つのことを動かしたりすることの大切さや難しさを感じました。今まで支えてくださっ
た先生方に感謝します。 
○野球部 
 ３年間部活動を通して、礼儀、技術、野球人としての心構え、人への思いやりを持って接していないと
キャプテンについてきてくれない、感謝の気持ちがないと応援してくれないことを学びました。「全力は
感動を生む」を胸に、これからも責任を持って日々邁進していきたいです。 
○サッカー部 
 サッカーは 11人でやるスポーツで仲間との衝突が多いけれど、その分、仲間の大切さが良く分かりま
す。結果は出せませんでしたが、最後まで仲間を信じて戦い続けることができたし、この経験は、結果よ
り大切なものだと思います。 
○バレーボール部  
 「あのときこうしていたら」「こうできれば」と悔いの残る試合となってしまいました。しかし、最後
まであきらめずに戦えて良かったです。何か一つでも後輩に残すことができていれば嬉しいです。 
○バレーボール部  
 ボールを落としてはいけない競技なので、みんなボールに向かう姿勢を強く感じました。仲間と一緒
に戦い、練習では厳しく、他では絆を深め会うことができました。最高の仲間と思い出に残る試合ができ
ました。 
○ソフトテニス部  
 市中体連で、団体 1回戦敗退しましたが、仲間の大切さに気付く 
ことができました。仲間がいたから、最後まで全力でプレーできま 
した。ありがとうございました。 
○ソフトテニス部  
 最後の中体連では結果は残せなかったけれど、練習した力を発揮 
できました。たくさん練習できたのは先生や保護者の皆さんの支え 
があったからです。応援ありがとうございました。 
○卓球部  
ベストを尽くして、挑んだ結果ですので後悔はありません。部活 

動を通して、学んだことはたくさんあります。今まで応援ありがと 
うございます。 
○卓球部  
 勝ちにこだわらず、みんなで一つの目標に向かうことができまし 
た。私達は引退しますが、私達について来てくれた後輩に感謝の気 
持ちを伝えることができたので良かったです。 
○剣道部  
 最後まで自分の持っている力を全て出せたと思います。日々の部 
活動から中体連まで楽しくやって続けて来れたのは、仲間や先生方 
のお陰です。中体連を終えていろいろな人に支えられていたことを 
改めて実感し、支えてくれる人に感謝して生活したいと思います。 
 

これから、吹奏楽部は、地区大会からさらに上位の大会を目指して 

練習を重ねていきます。 

○吹奏楽部  
 今年は、新型コロナウイルスの影響で、練習方法を工夫せざる得 

ない状況が続きました。一人一人が個人練習で技術を高め、久しぶ 

りの合奏で音が一つになる感覚を味わえたときは感動しました。県 

大会出場を目指し、全力を尽くして頑張ります。 

７月の行事予定 

日 曜 行事 

１ 木 PTA運営協議会 

JUMP 委嘱状交付式 

２ 金 学務課学校訪問 

５ 月 薬物乱用防止教室 運営委員会 

諸費振替日２ 

７ 水 SC来校 

９ 金 JUMP集会 

PTA例会 Weｂ配信 

12 月 2年思春期教室 

13 火 こんにちは知事です 

SC 来校 専門委員会 

14 水 職員会議 

15 木 中央委員会 

県中体連壮行式 

16 金 筒中漢字 

17 

18 

土

日 

県中体連夏季大会 

19 月 情報モラル教室 

21 水 1学期終業式 

26 月 3年授業日～28 

全校三者面談～30 

諸費振替日 

 


